



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Neuer Glanz für das Jugendzentrum Judenburg

Das Jugendzentrum Judenburg, das seit über 30 Jahren als bedeutender Treffpunkt und Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche fungiert, hat kürzlich eine umfassende Neugestaltung erfahren.

Das Projekt, das unter dem Namen „JUZ refreshed“ durch das Land Steiermark gefördert wurde, führte zu einer nachhaltigen und kooperativen Umgestaltung der Räumlichkeiten in enger Zusammenarbeit mit der „heidenspass Upcycling & Designwerkstatt“ und dem Steirischen Dachverband der offenen Jugendarbeit.

Das Renovierungsprojekt, das über 20 Jahre nach dem Einzug in die Kasernengasse gestartet wurde, konnte dank der engagierten Unterstützung von Experten, Jugendlichen und lokalen Akteuren erfolgreich umgesetzt werden. Maßgebliche Beiträge zur Umgestaltung kamen von der Stadtgemeinde Judenburg sowie den Firmen „Malermeister Dali“ und „Schallfrei Raumakustik“. Darüber hinaus trugen Stadtentwickler Gernot Bittlinger sowie Wolfgang Bischof und Andreas Bärnthaler wesentlich zum Umbau durch ehrenamtliche Tischler- und Hilfsarbeiten bei.

Als Anerkennung für ihre Bemühungen wurden alle Beteiligten herzlich zur feierlichen Neueröffnung am 24. Oktober in die neu gestalteten Räumlichkeiten des JuzJu eingeladen. Bei dieser Gelegenheit bedankten sich Bürgermeisterin Mag?. Elke Florian und Tanja Dolotow, Obfrau des Vereins JuzJu und Ausschussvorsitzende für Jugend, Familie und Bildung in Judenburg, zusammen mit der Leiterin des Jugendzentrums, Mag?. Marion Wölbitsch, bei allen Unterstützern.

Die Eröffnungsfeier wurde zusätzlich durch die Anwesenheit wichtiger Persönlichkeiten wie der Landesjugendreferentin Mag?. Kerstin Dremel, Mag Stefan Zehetner von der Abteilung 6, Bildung und Gesellschaft, Referat Jugend beim Land Steiermark, sowie ASP Florian Arlt vom steirischen Dachverband der offenen Jugendarbeit bereichert.



Die gelungene Umgestaltung des Jugendzentrums unterstreicht seine essenzielle Rolle als Ort der sozialen Interaktion, Bildung und Freizeitgestaltung, der maßgeblich zur positiven Entwicklung junger Menschen in der Gemeinde beiträgt.

